

17 de agosto de 2015

## Cuando 300 kilómetros corriendo equivalen a 300 litros de leche: Javier del Campo Velasco supera su propio reto



Javier del Campo, el segundo por la derecha. Foto: Tribuna Ávila

En su edición en internet de *Tribuna Ávila* del pasado sábado, 15 de agosto, se daba cuenta del reto conseguido por nuestro compañero Javier del Campo Velasco, de UNT de Valladolid.

Un total de 300 kilómetros ha recorrido Javier, corriendo diez kilómetros al día, para conseguir un total de 300 litros de leche que fueron destinados íntegramente al colectivo Abulenses sin Empleo y al Banco de Alimentos de Valladolid.

Este reto y la consiguiente donación ha sido posible gracias a la colaboración de Alta Moraña S.C.L., Hipersimply Ávila, AMPA del colegio Arturo Duperier, FE de las JONS de Ávila, Distribuciones Jiménez y Velázquez y otras donaciones particulares.

Fuente: http://www.tribunaavila.com/noticias/leche-para-abulenses-sin-empleo-gracias-a-un-reto-deportivo-de-un-joven-vallisoletano